

Convocatoria abierta para estudiantes de Medicina interesados en participar en un estudio relevante

General



Publicada el: 06/09/24	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/convocatoria-abierta-para-estudiantes-de-medicina-interesados-en-participar-en-un-estudio-relevante_1675.php

**CONVOCATORIA ABIERTA
PARA ESTUDIANTES DE
MEDICINA INTERESADOS
EN PARTICIPAR EN UN
ESTUDIO RELEVANTE**

General

Convocatoria abierta para estudiantes de Medicina interesados en participar en un estudio relevante

Estudiantes de Medicina tienen la oportunidad de unirse a un importante estudio que puede marcar la diferencia.

Convocatoria para Estudio sobre Pacientes con Diabetes Tipo 2

Un grupo de estudiantes de sexto año de Medicina ha realizado una convocatoria para un estudio sobre la marcha, la sensibilidad y el equilibrio en pacientes con diabetes tipo 2.

Esta iniciativa tuvo lugar en julio de este año y ha contado con la participación de varios voluntarios, según confirmaron fuentes del equipo a EL TELEGRAFO.

El proyecto forma parte del trabajo final de los estudiantes y se enmarca dentro de un programa que lleva funcionando desde hace un par de años en el Laboratorio de Biomecánica y Análisis del Movimiento (LiBiAM), ubicado en la antigua terminal.

El estudio está siendo coordinado por Carlo Biancardi, Renata Bona y Gonzalo Giannechini.

El objetivo del proyecto es demostrar las diferencias en la marcha, el equilibrio y la sensibilidad de las personas diagnosticadas con diabetes tipo 2 en comparación con aquellas que no sufren de esta enfermedad.

Se realiza un llamado a todas las personas de entre 64 y 75 años de edad, con o sin diagnóstico de diabetes, que estén interesadas en participar de forma voluntaria.

Para más información, se pueden comunicar a los teléfonos 098 866 682 o 098 887 621, donde podrán escribir también por WhatsApp.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



**CONVOCATORIA ABIERTA
PARA ESTUDIANTES DE
MEDICINA INTERESADOS
EN PARTICIPAR EN UN
ESTUDIO RELEVANTE**

Convocatoria abierta para estudiantes de medicina interesados en participar en un estudio relevante

Tags

personas, pacientes, telegrafo, equilibrio, sensibilidad, estudiantes, diabetes, estudio, proyecto, oportunidad, convocatoria, medicina

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Ozempic: el revolucionario medicamento aprobado por el Msp que transforma el tratamiento de la diabetes y la obesidad*
- 4.2 *** *Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios*
- 3.9 *** *Llamado a participar en el concurso de experiencias de Bibliotecas Solidarias 2024*
- 4.5 *** *Hospital Maciel: Un alarmante 77% de los pacientes admitidos en el Cti por siniestros da positivo en cocaína y/o marihuana*
- 4.7 *** *Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica*
- 5.0 *** *Lacalle Pou responde al sindicato de Medicina: 'Pueden gritar todo lo que deseen'*
- 4.1 *** *La Escuela de Partería se transformará en carrera universitaria; parteras exigen autonomía profesional*
- 4.3 *** *Vuelve el esperado concurso "Bocas saludables" con más novedades y sorpresas*
- 4.3 *** *Impacto y análisis: la presentación de Blanca Rodríguez en el Fa resuena por su sensibilidad, seriedad y compromiso con el bienestar colectivo*
- 4.7 *** *Captura la esencia: Participá en el emocionante concurso de fotografía que desafía tu creatividad*

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales

Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf